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   開     議 

 

 

○町田義昭委員長 おはようございます。 

 これより、17日に引き続き予算特別委員会を

開きます。 

 本日の会議に欠席の通告委員は、11番、大沼 

久委員、12番、藤原民夫委員の２名であります。

よって、ただいまの出席委員は定足数に達して

おります。 

 

 

 大道寺 信委員の総括質疑 

 

 

○町田義昭委員長 それでは、順位４番、議席番

号４番、大道寺 信委員。 

○４番 大道寺 信委員 おはようございます。 ＋
 予算総括質疑に当たりまして、２点通告して

おります。順次質問をさせていただきますので、

よろしくお願い申し上げたいと思います。 

 きょうの朝の控室の話題はＷＢＣできのう負

けたということで、きょうまた再戦がされると、

きょうまさにがけっ縁、昼また放送ありますか

ら、またそわそわしなきゃいけないと、こうい

う状況であります。同時に、きょうの新聞ある

いはテレビの報道は、アメリカのＡＩＧの多額

の幹部に対するボーナス支給という話が出てお

りまして、アメリカの議会でも大変な批判を浴

びてるようでございます。最高額で６億円のボ

ーナスで、しかも公的資金を注入されてる会社

ですから、日本ではとても考えられないような

状況なんですけれども、一方で日本のいわゆる

大手企業の春闘、賃上げのきのうの回答の結果

も出ておりまして、まさに厳しい結果で、ほと

んどの企業ベースアップゼロ、賃金体系維持分

というふうに称してますけれども、それぞれ企

業によって体系違いますけれども、いわゆる定

期昇給相当分についても一時凍結という会社も

ありまして、まさに厳しい結果が出てるようで

あります。今、景気対策いろいろ打たれてるわ

けですけれども、内需拡大、いわゆる個人消費

を喚起するという意味で定額給付金などもそう

いう意味で支給に入ってるわけですが、しかし

この賃上げの結果によってまさにまた個人消費

が冷え込むということを考えますと、ますます

この負の連鎖になっていくんではないかと、こ

ういう心配をされております。大手企業がああ

いう状況ですから、当然この地域、中小企業多

いわけですから、それ以上に厳しい賃上げの結

果になるんではないかというふうに思います。

状況についてはこの間の一般質問でもいろいろ

お聞きをしてるわけですけれども、ここに来て

ある企業によっては最悪からすると少し受注は

回復してるというところが多くなってるようで

ありますけれども、しかし一方で、忙しいとこ

ろでも価格がどんどん下がる、いわゆるデフレ

の関係で値段が下がるということですから、収

益改善にならないという状況なんだそうでござ

います。しかし「仕事があるのはまだいいん

だ」と、こういう声が聞こえているわけであり

ますけれども、いずれにしましても非常に経

済・雇用についてはまだまだ予断を許さない厳

しい状況にあるということではないかと思いま

す。 

 前段はさておきまして、まず第１点目は雇用

対策について質問をさせていただきます。10日

の一般質問でも基本的な考えについて質問いた

しましたけれども、今回21年度補正予算で具体

的な内容が提案されましたので質問させていた

だきます。よろしくお願いしたいと思います。 

 まず、ふるさと雇用再生特別基金事業の内容

についてお聞きをいたします。この事業は３年

間で総額9,916万5,000円、これ長井市分であり

―２７５― 


